
【収入保険】保険金を受け取った方の声

【山梨県市川三郷町 渡邊 千雪さん】

経営規模＝スイートコーン90アール、ニンジン13アール

「新しい技術にも挑戦できる」

令和元年から収⼊保険に加⼊しています。その年に、⽢々娘が４⽉の遅
霜に当たり、⼤塚ニンジンも⾼温で⾬量が少なかったため発芽が悪く減収。
補てん⾦を受け取りました。
多品⽬栽培でリスク分散している農家もいますが、昨今の気象変動では

何があるかわかりません。保険料は経費として計上できるので、万⼀のた
めに加⼊していたほうがいいと感じています。
スイートコーンの作業の省⼒化を図るために、トンネルの資材にパンチ

フィルムを使うなど、新しい資材や技術の導⼊などを積極的に⾏っています。
収⼊保険に⼊っているからこそ、安⼼して挑戦できます。

（ NOSAI⼭梨広報紙「NOSAI」2022年秋号より要約）


